Recordatorios y actualizaciones importantes sobre el transporte, 14 de agosto de 2023

14 de agosto de 2023

A medida que nos acercamos al inicio del año escolar 2023-2024 el lunes 28 de agosto, el Sistema de Escuelas Públicas del condado de Howard (HCPSS, en inglés) proporcionará actualizaciones para las familias sobre varios temas relacionados con el transporte.

Horario escolar

El horario de entrada escolar correspondiente al año escolar 2023-2024 ahora es definitivo. Las familias pueden <u>encontrar su horario de</u> <u>entrada escolar</u> en línea.

Cambios en los procedimientos para dejar y recoger a los estudiantes

Se han actualizado los procedimientos para dejar y recoger a los estudiantes en muchas de nuestras escuelas y se han comunicado a las familias. Asegúrese de leer estas comunicaciones de su escuela y de familiarizarse con cualquier cambio en los procedimientos para ayudar a que el dejar y recoger a los estudiantes el primer día de clase se haga de la forma más segura y eficiente posible. Los directores seguirán evaluando los procesos de mejora en cada escuela a medida que los estudiantes regresen al inicio del año escolar.

Actualizaciones de los mapas de las zonas de caminata

Los mapas de las zonas de caminata de algunas escuelas se han actualizado durante el verano. Consulte el mapa de su escuela para determinar si hay algún cambio que afecte a su dirección. Las familias podrán encontrar los mapas de las zonas de caminata del estudiante de 2023-2024 por cada escuela en "Ver detalles de la escuela". Es posible que en las próximas semanas se introduzcan otros cambios en los mapas que las escuelas deberán comunicar a sus comunidades.

Revise las rutas de caminata con su estudiante

Se recomienda a las familias a trazar y caminar la ruta entre el hogar y la escuela este verano para garantizar que todos los caminos, las aceras y los senderos resulten familiares para los estudiantes antes del comienzo del año escolar. Localice todos los cruces peatonales y las intersecciones que sean seguras para cruzar la carretera si es necesario y repase todos estos consejos para peatones con su estudiante. Si encuentra algún problema de seguridad, comuníquese con la Oficina de Transporte Estudiantil del HCPSS para informarlo al personal del HCPSS.

Información sobre las paradas de autobús

Para las familias que reciben transporte en autobús, la información sobre las paradas de autobús estará disponible la semana del 14 de agosto a través del localizador de autobuses en la <u>página web de transporte del HCPSS</u> y a través de <u>HCPSS Connect</u>. Cuando se actualice la información, se notificará a las familias por correo electrónico y a través del sitio web del HCPSS. Tenga en cuenta que la información sobre las paradas de autobús no estará disponible hasta que se completen las rutas de autobús para 2023-2024.

Preguntas frecuentes actualizadas

El HCPSS ha actualizado las <u>Preguntas frecuentes sobre transporte</u> para responder a las preguntas adicionales planteadas por los miembros de la comunidad.

Más información

Se puede encontrar información adicional sobre los horarios de entrada escolar y las actualizaciones de transporte en dos comunicados recientes compartidos con la Junta de Educación de la <u>reunión de la Junta de Educación del 13 de julio</u> y del <u>10 de agosto</u>.

Recursos para el año escolar 2023-2024

Como recordatorio, toda la información relacionada con el año escolar 2023-2024 <u>se puede encontrar en línea</u>. La página web se actualizará continuamente a medida que se acerque el año escolar.